
 ２１－８  教育研究評議会議事概要 

 

日 時 平成２１年１２月１６日（水）１３：３０～１4：15 

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 内田学長 

    後藤，野村，鈴木，松岡 ，坂口，中川，加納，畑中，登 

櫻谷，井口，上垣，丹保，駒田，滝，小林，平松，田中，鶴岡，竹田，花見 

 

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した 21-７教育研究評議会議事概要については，配付資

料のとおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

 

Ⅰ 協議事項 

１．三重大学大学院学則の一部改正について 

学務部長から，三重大学大学院学則の一部改正について，「資料１」に基づき説明があり，

審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮ることとした。 

 

 ２．三重大学高等教育創造開発センター規程の一部改正について 

学務部長及び野村理事から，三重大学高等教育創造開発センター規程の一部改正につい

て，「資料２」に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に諮る

こととした。 

 

 ３．国立大学法人三重大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正について 

総務部長から，国立大学法人三重大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正

について「資料３」に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，役員会に

諮ることとした。 

 

 ４．その他 

    な  し 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １．大学院定員及び入学者数（平成１８～２２年度）調査について 

    野村理事から，大学院定員及び入学者数（平成１８～２２年度）調査について，「資料

４」に基づき報告があった。 

 

 

 ２．海外大学との協定の締結について 

   ・上海海洋大学との学術協力・交流に関する一般協定及び学生交流協定について 

    松岡理事から，上海海洋大学との学術協力・交流に関する一般協定及び学生交流協定の

締結について，「資料５」に基づき報告があった。 

 

 

 ３．その他 

  ①平成２２年度諸会議の日程について 

総務部長から，平成２２年度諸会議の日程について，「資料６」に基づき報告があった。 

 



②年始の行事予定等について 

    総務部長から，学長新年挨拶を平成２２年１月４日（月）１１：００より総合研究棟Ⅱ 

第２・３会議室にて，賀詞交歓会（部局長のみ）を同日１１：２０より学長室にて，教育 

研究評議会新年会を，１月２０日（水）１８：００よりプラザ洞津にて予定している旨報 

告があった。 

 

③予算編成及び大学院定員について 

坂口理事から，現在のところ来年度の予算案内示は早ければ 12 月 25 日，遅くなれば

12 月 30 日になる見込みであり，関係する部局には財務部からあらためて連絡するが，

全体への報告は１月の部局連絡会議になる旨報告があった。 

 また，現在大学院定員の適正管理が求められているが，工学研究科，医学系研究科につ

いては入学定員の見直しを文部科学省と折衝しており，23 年度概算要求に向けて準備中

である。教育学研究科については一度文部科学省と意見交換をしたが，23 年度は厳しい

かもしれないので，24 年度に整備することを目途に努力している状況である。人文社会

科学研究科と生物資源学研究科についても，今後検討願いたい旨併せて報告があった。 

 

④新聞記事（教育学部の教員養成大学院構想）について 

○先日，朝日新聞に教育学部の教員養成大学院構想の報道があり，大学の方針かのように

書かれてあったが，大学の方針なのか。 

●大学の方針ではない。現在，教育学部の中で検討中と聞いている。 

●教育学部としても，まだワーキンググループの段階での検討案である。記者には学部の

状況説明の一環として，このような案もあるということを話したところ，ニュース性が

あると判断され報道されたと思われる。 

○事情はわかったが，内容を読むと 300 人規模の定員とあり，現在でも教育学研究科は

教員定数が足りないと聞いている。そのような規模の大学院となると，全学の人員管理

にも影響が出てくるのではないか。 

●そのことについては，文系学部の再編も含めて考えて行く必要があると思う。教育学部

と人文学部でワーキンググループを作り，文系学部全体で今後どのようにしていくかを

議論してもらいたいと思っている。 

○それであれば，なおさらこのような問題は慎重に進める必要がある。あのような案が先

に新聞に出てしまったら，人文学部の教員としては議論の席にもつけないということに

もなりかねない。 

●今回の件は，情報管理（危機管理）という点で誤解を招く点があったと思われるので，

今後注意したいし，また各部局でも注意いただきたい。 

 

  ⑤瀧日病院事務部長の退任挨拶があった。 

 

⑥坂口理事から，１月１日付け事務職員（課長級）の人事異動について，報告があった。 

 

以 上 


